

# Platz-Haus zieht Besucher an

Tag der offenen Tür ein voller Erfolg – Unterhaltsames Rahmenprogramm

**Bad Saulgau** (jul) 4500 Besucher, darunter auch Landesumweltministerin Tanja Gönner, Landrat Dirk Gaerte und Bürgermeisterin Doris Schröter, nutzen den Tag der offenen Tür beim Unternehmen Platz-Haus kürzlich, um sich über Fertighausbauten zu informieren. Landesumweltministerin Tanja Gönner bewies dem Fertighaushersteller durch ihre Anwesenheit Anerkennung, ebenso Landrat Dirk Gaerte. Sie freute sich besonders, dass der Betrieb bei Platz weiter geht und lobte vor allem die Anstrengungen um Energieeinsparungen. Landrat Dirk Gaerte bezeichnete das Unternehmen als „eines der wichtigsten im Landkreis“, und forderte die Besucher auf, ökologischen Bauweisen eine Chance zu geben. Bürgermeisterin Doris Schröter dankte Geschäftsführer Michael Hummler, dass er mit Hilfe einer Investoren Gruppe Platz-Haus übernommen hat.

Der Andrang beim Tag der offenen Tür war groß, das Angebot vielfältig. Neben Einblicke in die Produktions-



*Geschäftsführer Michael Hummler (links) konnte beim „Tag der offenen Tür“ auch Prominenz begrüßen, so wie hier Umweltministerin Tanja Gönner (v.l.), Landrat Dirk Gaerte und Bürgeremeisterin Doris Schröter.*

BILD: PLATZ

weise von Fertighäusern konnten auch fertige Musterhäuser angeschaut werden. Für das leibliche Wohl und die musikalische Unterhaltung war ebenfalls gesorgt. Zum Highlight im Unterhaltungsprogramm avancierte

jedoch der Besuch von KSC-Profi Stefan Buck. Der Bundesligaspieler schrieb fleißig Autogramme. Am Ende des Tages waren alle hochzufrieden mit dem gelungenen Tag und dem unerwartet hohen Besucherstrom.